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CONSEIL D’ADJOINTS 
Du 7/01/2019 

18h30 
 

Présents : MME AZNAR, M. BROTTET, M. BUGNET, MME CHAPUS, MME GAUQUELIN, M. GILLE, 
M. CASTELLANO, M. LEVEQUE, MME ROTHEA 
 

 

ILOT DU SENTIER  

 
Suivi / gestion de chantier 
 
- Fin des travaux préparatoires dans les délais,  
-Retour sur les diagnostics des sols réalisés emplacement cuve à fioul. Conclusion : présence 
légère d’hydrocarbures, mais pas d’impact sur le projet, en l’absence de contact direct possible 
entre les enfants et les sols contaminés (présence sous la cour de récréation) 
- Mise en place du barriérage de chantier dès le lundi 7 janvier,  
-Information aux associations (dont MEJC) suite au barriérage.   
En parallèle, retrait du mobilier urbain.  
 
Le plan de chantier sera diffusé à chacune de ses mises à jour.  
 

- En parallèle, diffusion régulière du plan.  
- Information faite auprès du boulanger de ne plus se garer le long du bâtiment.  

 
Pour optimiser les coûts et faciliter la gestion de chantier, il est prévu un stockage « tampon » des 
terres et du béton (pour concassage) au Flignon, suivi d’une réutilisation sur site.  
 

➢ Vigilance à avoir pour la sécurisation du site.  
 
Communication et suivi d’opération 
Candidature de 4 « micro-agences » (groupes d’étudiantes de l’ISCOM) pour accompagner la 
stratégie de « communication travaux » et la préparation de la pose de la première pierre.  
Choix confirmé dans la semaine.  
 
 

URBANISME ET LOGEMENT  

 
Effondrement maison « 12 Rue du Rave » / réhabilitation M. APOLLO 
 
Rappel des faits : effondrement dans la soirée du 21 décembre 2018. Aucune personne présente sur 
site.  
Impact sur les habitations riveraines > évacuations (propriétés Catil et Flandin) et expertises 
engagées.  
Solution de relogement nécessaires pour deux familles (la famille Apollo de 5 personnes qui devait 
intégrer cette habitation et la locataire de la propriété Flandin). Compensation par les assurances 
pour le relogement.  
Lien CCAS > OPAC.   
Démolition/reconstruction complète indispensable > nécessité d’une intervention depuis le Ch. Des 
Verchères (accès par la propriété Pays obligatoire).  
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Rencontre d’expertise ce mercredi 9/01 à 14h sur place, pour veiller à la bonne information 
collective.  
 
Antenne mobile Free / secteur Tranchissome / Coutois   
Intégration par Free des recommandations de la commune  
 
Balade thermographique / HESPUL  
Vu auprès d’HESPUL, proposition du scénario suivant ;  
- Une balade thermographique en février 

- Une conférence de restitution en mars (facultative en fonction du scénario retenu pour la 
phase 1) proposition le mercredi 6 mars 20h30 

 
Sur le premier point, deux scénarios :  

- Visite ciblée sur un quartier, avec une pré information des propriétaires, avec date de 
rencontre collective sur site (un samedi matin) et possibilité d’une analyse « fine » (rentrer 
jusque dans les propriétés) avec la caméra. Limite : pas plus de 20 habitations.  

- Zone d’analyse un peu plus large, sans rdv préalable (simplement une pré-info de la mairie 
indiquant une balade « dans les prochains jours »). HESPUL, dans ce cas, organise cette visite 
à la date où les conditions météorologiques sont les plus favorables et remet un bordereau 
d’avis de passage dans les boites aux lettres avec remise des clichés et information d’une 
date de présentation des dispositifs en mode conférence. 

 
Arbitrages :  

- Proposition date de conférence pour le mercredi 6 mars 20h30 
- Choix du second scénario pour le type de balade thermographique 

 

VOIRIE  
 
Assainissement / Retour sur les arbitrages issus de la rencontre avec le SYSEG du 20/12/2018 : 
 
-  reprise des boites de branchement Rue Chaude et Rue Centrale avant réaménagement (le 
réseau unitaire pouvant faire l’objet d’un confortement a posteriori en souterrain) 
- pas de mise en séparatif sur la fin du chemin de l’étang,  
- Une étude hydraulique sera réalisée sur la commune en 2019, dans le but de : 

• Mieux cibler les travaux afin de diminuer les déversements d’eaux usées au milieu naturel; 

• Diminuer les débordements/inondations. 
(cf. notamment le secteur de la Freydière et RD117) 
- Mme le Maire a également pu débriefer de ce point auprès de G. Faurat 
 
Gestion des silos enterrés / ordures ménagères 
 
Demande du SITOM de statuer rapidement sur le positionnement des silos enterrés pour 
bénéficier des co-financements de CITEO (appel à projet lancé en mars, préparation de la 
candidature à partir de fin janvier). Rappel : les silos enterrés sont regroupés par lots de 4 : 3 
dédiés au recyclage, 1 pour les OM pour 100 habitants.  
 
Arbitrage : 
Mise en place d’un GT entre M. GILLE, C. ROTHEA et M. CASTELLANO d’ici la fin du mois. Echange 
mails préalable sur les implantations adaptées. Zones repérées pour étudier opportunité / 
faisabilité : 

➔ Rue des marronniers 
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➔ Rue de Bliesbruck (église) 
➔ Rue Chaude 
➔ Rue Centrale (début et fin) 
➔ Rue de la tourtière 
➔ Les Geltines… 

 
Illuminations 
 
Etat des lieux des installations et de leur positionnement actuel par D. Sannac.  
Planifier rencontre pour le renouvellement du matériel.  
Montage d’un GT spécifique par M. Castellano.  
 

BATIMENTS 

 
Ecole 
 
Information intrusion dans la cour dans la nuit du mercredi 2 au jeudi 3 janvier, pas d’infraction 
constatée.  
En parallèle : constat d’un vol de petites fournitures.  
Réinstallation de la caméra portative par G. Bourrat sur la cour et liaison faite auprès de la 
gendarmerie.  
 
Cour école maternelle 
 
Transfert sur la cour Ninon Vallin depuis fin 2018.  
Demande de clé pour l’accès à la mairie + demande de clé pour l’espace Ninon Vallin pour les 
besoins du PPMS. Achat prochain d’un espace de rangement de petit matériel pour organiser les 
récréations.  
 
Panneau lumineux  
Interruption intempestive. Résolution en cours avec l’électricien.  
 

RH  

 
Garde champêtre 
Rappel : solde des droits à congés progressif afin d’assurer la continuité de la présence de 
G. BOURRAT jusqu’à la rentrée de septembre 2019 => Présence une semaine sur deux à compter de 
la semaine du 21 janvier.  
 
Anticiper un recrutement plus tôt dans l’année.  
Proposer ouverture sur 2 cadres d’emplois.  
 

FETES ET CEREMONIE 

 
Vœux 
-Point d’étape sur la préparation des vœux et les messages qui seront passés.  
Alternance temps des vœux traditionnels et d’une conférence / discussion avec adjoints référents 
sur les grands projets (M. BUGNET et M. GILLE).  
 
- Un message sera passé par Mme le Maire sur le contexte actuel, l’importance du rôle du maire 
pour la démocratie de proximité et un lien avec le grand débat engagé.  
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- Récapitulatif du besoin matériel :  

> 2 sonos (une de secours),, 
> 2 micros, 
> écran vidéo et vidéoprojecteur,  
> pupitre surélevé  
> porte drapeaux 
> ordinateur portable pour l’inscription à la newsletter.  
 
=> installation matérielle à partir du vendredi après-midi / préparation tables, bar et mange 
debout.  
=> Samedi, les élus peuvent venir dès 10h.  
 

- Présence du Député qui propose également de pouvoir faire une intervention durant 
cette cérémonie.  

 
Arbitrage du CA : pas d’intervention du député durant ces vœux.  
 
 
Repas du personnel du 15 janvier 19h 
 
Rappel : confirmer d’ici ce jeudi la présence au repas du personnel 
A ce jour, 28 agents et 13 élus inscrits.  
Point sur la précommande. 
 
Cérémonie du 11 novembre 
Remise des diplômes des petits veilleurs de l’histoire aux enfants qui ont participé à la cérémonie.  
 

DEBAT NATIONAL 

 
Rappel de l’organisation au niveau national d’une phase de débat (services publics, fiscalité, 
niveau de vie…) sous la houlette de la Commission Nationale du Débat Public.  
Objectif : que la société civile organise elle-même les modalités et sujets de discussion, avec 
l’appui des mairies.  
Proposition du Député d’organiser spécifiquement une rencontre à Millery le 4 février à 20h30 à 
la salle des fêtes.  
 
Rappel : un recueil a été ouvert en mairie.  
 
 

COMMUNICATION 

 
Millery Mag 
Point sur la préparation de l’édition de janvier. 
Préparation quasi finalisée. Quelques articles en cours de bouclage.  
 
Newsletter  
Prévoir une information durant les vœux + permettre aux gens de s’inscrire  
 
Affiches 
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Préparation d’affiches « Ma commune j’y tiens » pour la cérémonie des vœux.  
 
 
 

CCAS 

 
Logement social 
Rappel : lancement officiel des permanences accueil / orientation et enregistrement des 
demandeurs de LLS à compter du mardi 8 janvier, 10h-12h, salle des élus. Ces permanences se 
tiendront une semaine sur deux, les semaines paires.  
 

ACTUALITE INTERCOMMUNALITE ET SYNDICATS 

 
 

QUESTIONS DIVERSES ET TOUR DE TABLE 

 
 

AGENDA DE MME LE MAIRE ET DE MMES ET MM. LES ADJOINTS 

 

Agenda de Mme le Maire  
 
Mardi 8/12 :  

➢ 9h : réunion PLU Brignais 
➢ 10h30 : réunion ABF / OAP La Valois  
➢ 14h30 : AG du club de l’amitié.  
➢ 18h30 : CA du CCAS  
➢ 19h : Vœux ville de Brignais (présence de G. LEVEQUE auprès de F. GAUQUELIN)  

 
Mercredi 9/12 : 

➢ 11h : Rencontre M. Fournier-Mottet (réflexion centrales photovoltaïques) 
➢ 14h : Point expertise Maison Rue du Rave 

 
Jeudi 10/12 :  

➢ 18h : Vœux de M. le Préfet 
 
Vendredi 11/12 :  

➢ 18h : vœux de Givors  
➢ 18h : AG du club bouliste 
➢ 19h : Vœux du Maire de Chaponost (en présence de Mme CHAPUS) 

 
Samedi 12/01 :  

➢ Cérémonie des vœux de Millery 
 
Dimanche 13/01 : 

➢ Repas des anciens 
 
Lundi 14/01 :  

➢ 19h : Vœux du Maire de Vourles (avec C. ROTHEA et J. CHAPUS) 
 
Mardi 15/01 :  

➢ 11h : Point auprès des services du cadastre dans le cadre du remaniement 
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➢ 14h : Commission agriculture CCVG 
➢ 17h : commission aménagement CCVG 
➢ 19h : Repas du personnel 
➢ 18h30 : vœux communs CCI/CMA et CA à la Bourse 

 
Mercredi 16/01 :  

➢ 14h : Rencontre avec la Poste (renouvellement des équipes) 
 
Jeudi 17/01 :  

➢ 9h30 : visite ABF 1 rue ninon vallin et 22 rue des volontaires 
➢ 18h : Bureau du SMAGGA 
➢ RAPPEL : 18h30 : Commission finances / point d’étape investissement 

 
Vendredi 18/01 :  

➢ 19h : Vœux du Maire de Vernaison (en présence de F. GAUQUELIN et C. ROTHEA) 
 
Dimanche 20/01 : 

➢ Déjeuner de l’union St Vincent / fête patronale  
 
 

Prochain CA : lundi 21 janvier 18h30 
 
Le maire,  
 
 
 
 
Françoise GAUQUELIN 


